

小海高等学校生活指導係発行

5月8日(水) 服装・頭髪等身だしなみ指導

2・3年生は4月4日(木)の始業式に、1年生は入学式前の4月2日(火)に、それぞれ服装・頭髪指導が行われ、不備である者には改善をしてもらいました。今回は朝の登校時、生徒玄関前で指導することになります。2・3年生には昨年同様の内容ですが、学年ごとの入り口でチェックしてもらってください。荷物をいったん置き、クラス、番号、氏名を名乗ってください。あいさつもお忘れなく。8:20頃は大変込み合います。最初からネクタイ・リボン位置を整えて、女子はスカート丈を標準(折り込まないこと)にして、スムーズに検査を終えてください。

多くの生徒はほとんど問題なく制服を着こなしていると感じます。自覚ある2、3年生の姿は良いお手本として1年生に映っているでしょう。一方で、若干の生徒諸君の胸元のだらしなが見受けられ残念です。あいさつ・身だしなみ運動期間中と同じ注意を受けないように身だしなみを整えてきてください。

連休中も小海高校生であることに変わりありません。頭髪等の校内の決まりに違反することなく、有意義なゴールデンウィークを送ってください。

登校時の様子から

新年度がスタートして約1か月になります。1年生もすっかり高校のリズムに慣れてきた頃かと思います。身だしなみや時間のけじめなど、いい加減になっているものがないかチェックしてみてください。気になっていることを何点か挙げます。

- ✓ 電車通学の皆さんへ。入り口ドア付近に集まってしまう生徒が多いようです。車両中ほどへ移動し、入り口付近は広く開けてください。乗降口のステップには立たないようにしましょう。大きな荷物に邪魔されて奥に進めないことが原因の一つでもあります。手前に抱えるなどして通路をふさがないようにして下さい。
- ✓ 登下校時にスマホをいじりながら歩いてくる生徒が目立ちます。視野も狭くなり、注意力も低下して危険です。やめてください。イヤホンをして大音量で音楽を聞いている人も車のエンジン音やクラクションが聞こえず危険です。
- ✓ HRでも注意をしてもらいましたが、自転車の事故が増加する時期です。自転車通学をする生徒諸君は時間に余裕をもって、安全運転で登下校するよう再度お願いします。

元気な挨拶をしてくれる生徒が多く、気持ちよく一日がスタートできます。安全に登下校できているか、他の人の迷惑になっていないかなど、あともう少しの気配りをお願いします。